
COMUNICATO STAMPA 
 
 
Prima che non sia troppo tardi e non  perdere un’altra occasione per la città dopo la costruzione dei Parchi in 
città bisogna pensare subito alla loro Gestione . 
 
 
 

Oggetto  : “ Quale proposta ha la Maggioranza di centro Destra sulla gestione dei Parchi urbani esistenti e 
di prossima ultimazione nella nostra città ” 

 
 

Siamo a meno di  9  mesi (entro il prossimo Novembre 2008) dal termine imposto dall’accordo di 

programma per completare i lavori dei progetti finanziati con i fondi PISU( Piano dei Sviluppi Urbani) e 

nessuna proposta è ancora giunta nella  commissione competente nè tantomeno in consiglio comunale sulla 

forma di gestione che si immagina di dover dare soprattutto ai 5 parchi urbani che stanno sorgendo nella 

nostra città. 

La passata Amministrazione di centro sinistra ha avuto la lungimiranza di destinare ben 7.7 Meuro 

rivenienti dai fondi Pisu  (Misura V.1 Azione  - strutture e spazi urbani) per riqualificare e/o recuperare delle 

aree verdi destinandole a parchi urbani , cercando di porre rimedio ad una  nota dolente di questa città che da 

anni si caratterizza per un utilizzo spropositato del cemento . 

Sarebbe assolutamente delittuoso non pensare per tempo a come si vuole gestire questa preziosa 

risorsa che rappresenta per Matera una scommessa che non si può assolutamente perdere . 

Aprire immediatamente un dibattito con le associazioni anche ambientaliste con  i comitati di 

quartiere e con la cittadinanza intera (sul quale riconoscimento attendiamo ancora un pronunciamento da 

parte del sindaco) , sarebbe non solo opportuno ma assolutamente strategico , in quanto il coinvolgimento dei 

cittadini alla individuazione della formula migliore per salvaguardare questi spazi verdi, sarebbe l’unico 

modo per garantire il raggiungimento dell’obbiettivo. 

Non aver affidato la gestione di questa parchi, il giorno prima del loro completamento, 

significherebbe  lasciarli al  loro destino ed in pochi giorni si correrebbe il rischio di vederle distrutte con la 

conseguenza di aver perso un’ennesima opportunità oltre a sprecare a 7,7 Meuro. 

Come consigliere comunale e come cittadino invito il Sindaco e la Giunta ad organizzare al più 

presto un consiglio comunale aperto in cui dibattere con  la città al fine di raccogliere spunti, riflessioni, 

idee e proposte  da rielaborare in tempi brevi in una proposta unica e condivisa , dando finalmente prova di 

una reale forma di democrazia partecipata  su un tema che deve coinvolgere tutti indistintamente. 

 

Parchi urbani  in via di completamento               Risorse Investite 

1) IV NOVEMBRE      1 200 000 € 
2) PARCO CENTRALE MACAMARDA     1 000 000 € 
3) DEL PARCO DEL CASTELLO     1 300 000 € 
4) QUATTRO EVANGELISTI          600 000 € 
5) PARCO INTEGRATO SERRA RIFUSA    3 600 000 € 

 

         Il Consiglio Comunale del PD 

BRAIA LUCA 



 

      

 

   
   

COMUNE DI MATERA 
 

GRUPPO CONSILIARE L'ULIVO 
 

 
 

         Al Sig.  
SINDACO 

          Di MATERA 
 
 
Oggetto :  ODG per la convocazione di un consiglio comunale aperto per raccogliere proposte ed      
       idee per la gestione dei parchi urbani  in via di completamento. 
 
 

Premesso che : 

• la passata Amministrazione  comunale di Matera ha destinato risorse per 7,7 Meuro 

rivenienti dai fondi  PISU per la riqualificazione dei Parchi urbani : 

1) IV NOVEMBRE    1 200 000 € 
2) PARCO CENTRALE MACAMARDA   1 000 000 € 
3) DEL PARCO DEL CASTELLO   1 300 000 € 
4) QUATTRO EVANGELISTI        600 000 € 
5) PARCO INTEGRATO SERRA RIFUSA  3 600 000 € 

 

• Tra massimo 9 mesi saranno completati tutti i lavori appaltati o in via di aggiudicazione 

inerenti le riqualificazioni dei 5 parchi urbani della città ; 

• Non si possono lasciare incustoditi neanche per  1 giorno queste aree che dovranno 

essere salvaguardate da eventuali atti vandalici o gesti inconsulti , parchi che sono  

fondamentali per il miglioramento della qualità della vità di tutti i cittadini ed in 

particolari di bimbi ed anziani della nostra città ; 

• Non ci possono essere soluzioni non condivise dall’intera cittadinanza materana che 

deve sentirsi parte attiva e primo difensore di questi spazi che appartengono all’intera 

collettività ; 

IL CONSIGLIO COMUNALE DI MATERA  IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA  AD ORGANIZZARE ENTRO 

UN CONSIGLIO COMUNALE APERTO ALLE ASSOCIAZIONI CULTURALI, AMBIENTALISTE, DEL 

VOLONTARIATO ED ALL’INTERA CITTADINANZA SUL TEMA : 

“PARCHI URBANI COME  RISORSA DELL’INTERA CITTA’ DA GESTIRE E SALVAGUARDARE ”  

I Consigliere Comunale 

Braila Luca 


